



# ひなどり



令和7年度 1月号  
若葉幼稚園  
幼少・つばめ便り

## 新年明けましておめでとうございます

新春のお慶びを申し上げます。新しい1年が子どもたちにとって、また保護者の皆様にとって笑顔あふれる年となりますよう、お祈り申し上げます。本年も職員一同、気持ちを新たに力を合わせ、子どもたちの成長を願い努めてまいります。よろしくお願ひ致します。

子どもたちの元気な声や新年の挨拶と共に新しい1年がスタートしました。年末の静かな園内とは異なり、子どもたちの楽しそうな声が園内に響いています。冬休みは、ご家族で楽しく過ごすことができましたでしょうか。園では、かるたや羽根つき、凧揚げなどお正月ならではの伝承遊びを通して、子どもたち同士の関りやコミュニケーションを深めていきたいと思います。

年が明け、年度替わりまで残り3ヶ月となりました。子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



### お願い

毎週水曜日に衛生検査を行っています。  
毎日、ハンカチ・ティッシュを持たせてください。  
また、名前も必ず書いて頂きますよう、  
お願ひ致します。  
爪が伸びていないかもご確認ください。



### お着替えチャレンジ

衣服の着脱や畳み方など一人でもできることが増えてきました。お着替えでは、衣服の裏返しを直したり、お友だち同士でボタンつけをしあったりする姿が見られるようになりました。園服ボタンやジャンバーのチャックはどうやったらできるのか、繰り返し伝えながらみんなで頑張っています。子どもの挑戦している姿や「自分でできる」という気持ちを褒め、見守りながらチャレンジのお手伝いをしてあげてください。

### お箸の練習を少しずつ

3学期より、昼食時にお箸の持ち方の練習を始めます。最初はうまく使えないなくても、「やってみよう」という気持ちを大切にしながら、初めは5分程度の短い時間から、無理のないペースで取り組んでいきたいと考えています。

友だちと楽しくおいしく食事をすることを一番大切にしながら、スプーンやフォークも併用し、子どもたちの様子に合わせて練習していきたいと思います。お箸は、トレーニング箸ではなく、通常の箸を持たせていただきますようお願ひいたします。

